

En sesión celebrada el pasado mes de marzo en su sede del Consulado del Mar, de Burgos, la Institución Fernán González aprobó el ingreso de nuestro Académico numerario Ilmo. Sr. Don Manuel Ladrón de Guevara e Isasa como nuevo Académico Correspondiente de la Real Academia Burgense de Historia y Bellas Artes.

La Academia Burgense de Historia y Bellas Artes-Institución Fernán González, fundada en el año 1946 bajo el patronazgo de la Excma. Diputación Provincial de Burgos, tiene la finalidad de recuperar, cultivar, promover y difundir los valores históricos, artísticos y literarios de la ciudad y provincia de Burgos mediante el estudio, amparo y divulgación de la Historia, el Arte y la Literatura castellana.